



دفتر مقام معظم رهبری  
www.leader.ir

## **Lors d'une audience accordée aux commandants de l'Armée, le Guide suprême a souligné : - 2 /Oct/ 2015**

Le Guide suprême de la Révolution islamique, l'honorable Ayatollah Khamenei a souligné, jeudi 1er octobre, lors d'une audience accordée aux responsables et aux commandants de l'Armée de la République islamique, que la résistance du peuple iranien face aux politiques hégémoniques de l'Arrogance est la raison des hostilités à l'encontre la Révolution islamique. « Il incombe aux forces armées d'accélérer le rythme des progrès et de promouvoir les disponibilités afin de créer une telle autorité que les ennemis n'osent même pas penser à l'agression. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique. L'honorable Ayatollah Khamenei a rappelé que la planification des affaires pour « un avenir meilleur et développé pour l'Iran islamique » s'avère nécessaire dans tous les secteurs. « L'avenir du pays repose dans la main des jeunes auxquels il faut être reconnaissant et pour que l'Iran de demain puisse paraître dans la région et dans le monde plus puissant et plus autoritaire avec un discours plus éloquent, il faut que la génération future soit formée de telle sorte qu'elle soit plus performante, plus décidée, plus savante et plus courageuse. », a déclaré le Guide suprême de la Révolution islamique.

En allusion aux arriérations chroniques et historiques du pays en raison de la gouvernance des éléments inféodés surtout à l'époque pahlavie, l'honorable Ayatollah Khamenei a ajouté : les progrès d'aujourd'hui des forces militaires à différents niveaux sont très précieux mais tenant compte des arriérations, il faut accélérer le mouvement et créer une telle autorité que les ennemis n'osent même pas caresser le rêve d'agresser les frontières du pays.

Il a vu en la résistance et la persévérance de la nation iranienne au cours des huit années de la Défense sacrée une expérience importante devant le monde entier. « L'Ordre de la République islamique est un ordre indépendant ; et depuis le début de la Révolution, il a poursuivi explicitement ses politiques et il ne craint les menaces d'aucune puissance. », a martelé le Guide suprême de la Révolution islamique.

« L'émergence d'une nation indépendante qui s'oppose aux oppresseurs et à leurs vassaux, est intolérable pour l'ordre hégémonique, d'où son hostilité contre une telle nation. S'imaginer que " si l'on ne dit une telle ou telle parole ou si l'on ne fait un tel ou tel acte, si l'on ménage l'ennemi, les hostilités se réduiront", est une fausse idée.

En référence à l'accueil favorable des nations ainsi qu'un certain nombre de gouvernements indépendants au mouvement indépendant de l'Iran, le Guide suprême de la Révolution islamique a précisé : les peuples se réjouissent en constatant le progrès de la nation iranienne et sa défense ouverte de ses intérêts face aux puissances. Lors des déplacements des responsables de la République islamique, là où les gouvernements permettent au peuple d'exprimer son engouement pour l'Iran et ses positions claires, il y a un grand enthousiasme dans ce sens.

Plus loin dans ses propos, l'honorable Ayatollah Khamenei en allusion à l'importance des recherches et des progrès scientifiques pour les forces armées, a souligné : il y a d'excellentes potentialités au sein des universités et des centres de recherches du pays, il faut donc renforcer les rapports scientifiques des forces armées avec eux.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a également insisté sur l'importance de s'engager dans les domaines inconnus militaires, de lancer des initiatives et d'organiser des exercices militaires, pour rappeler : la conception des manœuvres militaires devra être proche de l'ambiance de la guerre et des réalités du champ de bataille ; il faut prévenir tous les moyens et les compétences de l'ennemi et être prêt.

Au début de cette rencontre, le contre-amiral Sayyari, commandant de la Marine de l'armée iranienne a présenté un compte-rendu des missions et des activités des forces navales concernant les équipements, les renseignements, les opérations, le progrès scientifique, la technologie d'information, la sécurité des lignes de communication et le développement maritime du pays.